

# Schulversammlung Mittelstufe

vom 22.09.2023

Ein Instrument alleine ist schön. Ein paar zusammen noch schöner. Und wenn ein ganzes Orchester spielt, dann kann man ein Meisterwerk geniessen!



Ähnlich wie ein Orchester sind auch unsere Klassen. Jede Klasse hat sich nach diesem musikalischen Einstieg überlegt, was sie auszeichnet. Wieso ist unsere Klasse so gut, so lustig, so cool, so harmonisch? Gibt es manchmal noch schräge Töne, die wir als Gruppe noch besser treffen wollen?

Die Diskussionsergebnisse der Klassen wurden in Musiknoten geschrieben und sind im 1. Stock aufgehängt:





